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Aufgrund der Überprüfung der Bruch- und Standsicherheit sind auf verschiedenen 
Sportanlagen Flutlichtmasten stillgelegt bzw. entfernt worden. Hierzu hat die Verwaltung in 
der Sitzung des Sport- und Grünflächenausschusses am 19. August 2010 mündlich 
berichtet. Danach sind ein Teil der Vereine kurzfristig Ersatzmaßnahmen angekündigt 
worden. Die CDU-Ratsfraktion begrüßt diese schnelle Hilfe für die Vereine. 
 
In diesem Zusammenhang wir die Verwaltung um die Beantwortung folgender Frage 
gebeten: 
 
Stellt die Verwaltung darüber hinaus sicher, dass durch einen entsprechenden Ersatz auch 
der Trainings- und Spielbetrieb des Turn- und Rasensportvereins TURA und des VFL 
Leiferde in der bald beginnenden dunklen Jahreszeit fortgesetzt werden kann? 
 
 
Die Verwaltung beantwortet die Anfrage wie folgt: 
 
Neben den in der Anfrage erwähnten Sportanlagen gibt es auch auf einer Reihe weiterer 
städtischer Sportstätten Bedarf an einer Erneuerung des dortigen Bestandes an 
Flutlichtanlagen.  
 
Zurzeit sind drei neue Flutlichtanlagen auf der Bezirkssportanlage Jahnplatz sowie auf der 
Sportanlage des SC Victoria im Bau. Die Stadt investiert hier rund 265.000 €, um einen 
optimalen Trainingsbetrieb für die betreffenden Sportvereine zu gewährleisten.  
 
Daneben laufen aktuell Vergabeverfahren für den Ersatzneubau von zwei weiteren 
Flutlichtanlagen auf der Bezirkssportanlage Rüningen und der Sportanlage des FC 
Rautheim. Mit dem Bau dieser Anlagen soll noch in 2010 mit einem Mitteleinsatz  von rund 
161.000 €, der von der Verwaltung haushaltsneutral sichergestellt worden ist, begonnen 
werden. Ergänzend werden auf den Sportanlagen Kälberwiese und Westpark einzelne 
Masten mit einem Kostenaufwand von rund 11.000 € erneuert. 
 



 

 

Dies vorausgeschickt, teile ich mit, dass die Verwaltung beabsichtigt, zur Sicherstellung des 
Trainings- und Spielbetriebes der Fußballabteilungen des Turn- und Rasensportvereins 
TURA und des VFL Leiferde weitere Haushaltsmittel in Höhe von rund 187.500 € 
haushaltsneutral zum Ersatzneubau von zwei Flutlichtanlagen zur Verfügung zu stellen.  
 
Mit dem Bau dieser Anlagen soll nach derzeitiger Planung im Verlauf des November 2010 
begonnen werden. Der Abschluss der Arbeiten ist für Januar 2011 unter der Voraussetzung 
geplant, dass keine außergewöhnlichen Ereignisse wie zum Beispiel den Bauablauf 
behindernde Witterungseinflüsse durch einen frühen Wintereinbruch auftreten. 
 
Insgesamt investiert die Stadt mit den aufgeführten Maßnahmen im Jahr 2010 damit rund 
624.500 € in den Ersatz von insgesamt 7 abgängigen und zu wesentlichen Teilen nicht mehr 
stand- und bruchsicheren Flutlichtanlagen.  
 
I. V. 
 
 
gez. 
 
Zwafelink 
 

Es gilt das gesprochene Wort. 
 
 
 


